

## Cuerva, colaboradora destacada en los Premios ADN Empresarial de Granada: un homenaje a la excelencia empresarial

*La Confederación Granadina de Empresarios celebra la tercera edición de estos premios para homenajear, a quienes se encargan de mantener vivo el ADN Empresarial de Granada*



**Granada. 09/05/2025.** Cuerva, como empresa colaboradora de los **Premios ADN Empresarial**, ha sido parte activa en la tercera edición de estos galardones, impulsados por la **Confederación Granadina de Empresarios (CGE)**. Estos premios tienen como propósito reconocer y destacar la trayectoria, los proyectos innovadores y las mejores prácticas de las empresas y asociaciones que contribuyen al desarrollo económico y social de Granada.

## Un reconocimiento al ADN Empresarial de Granada

En un evento que reúne a los principales actores empresariales de la región, la Confederación Granadina de Empresarios homenajeó este año a las asociaciones sectoriales, territoriales y profesionales, reconociendo su trabajo fundamental en la defensa y promoción de las empresas locales.

Los galardones, que subrayan la importancia de la unidad empresarial, buscan visibilizar a aquellas organizaciones que, con su compromiso y esfuerzo, son pilares del desarrollo de la economía granadina.

*“Un canto a la unidad”* así definió Gerardo Cuerva, presidente de la Confederación Granadina de Empresarios, al acto que *“reconoce cada año la labor esencial que realizan las organizaciones sectoriales, territoriales y profesionales de la provincia”*.

### Categorías y premiados

Los premios se estructuran en diferentes categorías, cada una de las cuales resalta una faceta distinta del esfuerzo empresarial en Granada:

**Premio ADN Trayectoria:** Reconoce a una organización empresarial por su destacada trayectoria, su compromiso con la defensa del sector y su aportación al desarrollo socioeconómico de la provincia.

*Para **onTech Innovation**, por su trayectoria, una iniciativa que surgió en 2013, que supieron detectar las fortalezas de Granada como plaza tecnológica.*

**Premio ADN Iniciativa:** Galardona el proyecto más innovador y relevante desarrollado por una organización empresarial durante el ejercicio 2024.

*Para el **Círculo Empresarial de Aecost**, espacio de encuentro que facilita el intercambio de experiencias y conocimiento.*

**Premio ADN Empresa:** Dirigido a empresas asociadas a las organizaciones miembros de la CGE, reconociendo su labor en la creación de empleo y el impulso de proyectos de impacto en la provincia.

*Para **Eblades Technology**, uno de los mayores grupos mundiales en el desarrollo y fabricación de aerogeneradores de última tecnología.*

**Premio al Mejor Expediente de ADE:** Este galardón honra al alumno más destacado del Grado en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad de Granada.

Para **Ana Belén Espinar**, cuyo valor clave, que ha escrito en su esfera de ADN, es la constancia.

En esta tercera edición también se han otorgado dos menciones especiales a la **Asociación de Mujeres Empresarias y Autónomas de Granada (AMEGA)** y al movimiento **#QuieroCorredor**, dos buenos ejemplos de unidad de acción empresarial.

### **Una colaboración comprometida con el crecimiento empresarial**

Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva, reafirmó que *"para nosotros es un honor ser parte de este evento que reconoce la labor de los que contribuyen activamente al desarrollo empresarial. La colaboración con la CGE es fundamental, no solo para visibilizar a las empresas, sino para reafirmar el compromiso con la provincia y el futuro económico de Granada"*.

La tercera edición de los Premios ADN Empresarial no solo celebra a los ganadores, sino que reafirma el compromiso de Cuerva con el fortalecimiento y el reconocimiento del ecosistema empresarial de Granada.

– FIN –

### **Sobre Cuerva**

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los

últimos años, consolidándose como un **socio estratégico en la transición energética de las organizaciones**.

Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad para así lograr transformar el mundo a través de la energía. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores familiares, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva abarca las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en [cuervaenergia.com](https://www.cuervaenergia.com)

**Contacto de prensa:**

Departamento de Marketing & Comunicación, Cuerva

Habla con Rosa Fernández

E. [marketing@cuervaenergia.com](mailto:marketing@cuervaenergia.com)

T. 958 570 360

**Redes sociales:**

[LinkedIn](#)

[Twitter](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)